

HUMANIDADES



Clase de Filosofía al aire libre, con el profesor Jaime Nubiola, en la Universidad de Navarra. Debajo, campus de la Universidad Carlos III, de Madrid.

Dar crédito a la sociedad y al hombre

Cuando el político y jurista Gregorio Peces-Barba fundó en 1989 la Universidad Carlos III (Madrid) supo que debía interpretar el pasado para entender el futuro. Por eso se fijó en la educación progresista que impartía la Institución Libre de Enseñanza (1876-1936) y la antigua Residencia de Estudiantes (1910-1936). Pupitres, en aquellos años, del aprendizaje de vanguardia. Nada, pensó el intelectual, camina tan por delante de su tiempo como el ser humano. Herederos de esa mirada, hoy en día las disciplinas que hablan de la sociedad y el hombre son transversales y obligatorias en

Las **letras** sí que dan trabajo

Nuevos cursos y dobles grados enfocados al mercado laboral para atraer alumnado